



学校だより

けやき

十和田市立北園小学校
5号(422号)
令和5年4月28日発行
文責：教頭(一戸)
電話：23-4361

夢を叶えよう 太陽っ子 ~つなごう 自分~

校長 繁在家康文

樹木の新緑も、日に日に強い日差しを受け深く色づき、力強さを増してきました。北園小学校全校児童450名と教職員47名の令和5年度がスタートして早一ヶ月、子供たちも様々な行事や勉強を通して元気に過ごしています。

「夢を叶えよう 太陽っ子」を引き続きテーマとし、今年度は更に、「つなげよう 自分」を付け加えました。夢につなぐ、未来につなぐ、人とつながり、成長をつなげ、自信をもって明日の自分につなぐ力を身に付けていくことを目指します。

始業式では、次のような話をしました。

夢を叶えるために必要な力は、「自分で考え、決めて、行動すること」を繰り返し、いろいろな経験を積み重ねることが大切です。

そして、もう一つ大切なことがあります。それは、人の話を聞いたり、人と話したりすることです。人がいないときには、本を読むことで、本からも教えてもらうことがあります。聞いたり、話したり、目で見たり、読んだりすることで、考える材料が多くなり、決める力がさらに強くなります。

友達や先生と話をすること、家族や地域の人と話をするなど、関わりを持つことは、自分で考え、決めて、行動する力につながります。そして、自分を成長させることにもつながります。今できること、勉強でもスポーツでも、チャンスを逃さず、どんどんチャレンジして、1年後に、みんなが今よりももっと成長した「最高の自分」にチェンジして、「今の北園小学校は最高です。」と言えるように、一緒に楽しく、笑顔で、頑張っていきましょう。

そして、入学式では、63名の新入生に次のような話をしました。

どんな夢でも、その夢を叶えるために大事なことが三つあります。

一つ目、「一人ががんばってみること。」 朝起きることも学校に来る準備をすることも、まずは自分でがんばってみましょう。そして、新しいことにどんどん挑戦しましょう。

二つ目、「命を大切にすること。」 交通事故に気を付けることです。命がなくなったら夢を叶えることはできません。

三つ目、「友達を大切にすること。」 北園小学校は「みんなの学校」です。友達をたくさん作って、仲良く勉強したり、遊んだりするところなので、自分がされていやなことは、人にはしない、言わないのがルールです。

一年生のみなさん、三つのことをしっかりできるようになれば、みなさんの夢はどんどん近づいてきます。一年生のみなさん、元気いっぱいがんばりましょう。

人との関わりから学ぶことを重点にしています。また、本も人に代わるものとして、隙間読書を推進します。周りの人につながり、自分づくりができるチャンスを多く設定していきたいと考えています。

そして、「つなごう 自分」の最たるところは、「つなごう 命」です。自分の命が次の世代につながっていくことが大切だと子供たちが自分で思えるように教育活動を展開して参ります。そのためには、学校、家庭、地域がつながりを深めることが、子供たちの健やかな成長に大きく影響すると考えております。引き続き、子供たちの様子をホームページやブログ等でお知らせしていきますので、子供たちの夢実現に向けて、今年度もどうぞご協力をよろしくお願いいたします。

子育てなどの悩みを相談してみませんか？

子供たちの悩みや保護者が抱える子育て・教育の問題などについての相談を受け、解決のための支援を行う教育相談についてお知らせします。

今年度は、教育相談員の金田睦子先生（継続）とスクールカウンセラーの高田八穂先生（継続）の2名が配置されました。金田先生は月曜日から木曜日の午前8時～午後3時に勤務し、高田先生は月2回程度（午前9時～正午）来校します。ご相談ください。

尚、高田先生の来校日は、月行事予定表で確認できますが、前期は以下の日にちになります。

4月18日（火）、5月2日（火）・19日（金）・26日（金）、6月9日（金）・20日（火）
7月14日（金）、8月23日（水）、9月19日（火）



金田睦子先生

高田八穂先生

時間外の来校について

放課後や土日・祝日に、忘れ物を取りに来る児童がいますが、行き帰りの交通事故等とても心配です。忘れ物を取りにきたときは職員が対応・帯同していますが、勤務日ではない土日・祝日はやむを得ず学校で仕事をしている職員だけなので適切に対応することができず、防犯上の安全等を確保できないことがあります。

提出期限が決まっている物や友達に迷惑をかけてしまう物などは、保護者と一緒に取りに来ることはやむを得ませんが、児童の安全と学校の防犯管理上、それ以外の場合は、学校に取りに来ないように、ご家庭でもご理解とご協力をお願いします。

リサイクル活動について

本校では、環境教育の一環として、リサイクル活動（資源回収）を行っています。回収物はアルミ缶、ダンボール・古雑誌・古新聞・古紙・牛乳パック・テトラパックです。

アルミ缶の中は水洗いしてつぶさず、紙類は紙紐で束ねて持参していただくと助かります。ご都合のよい日に、西校舎横にあるエコステーション（物置小屋）の中に入れてくださるようお願いします。

アルミ缶は、子供たちを通して毎週金曜日にも定期的に回収しています。

ペーパーレス化の推進について

本校では、地球の環境保護や教育現場の働き方改革等を考慮し、配布物のペーパーレス化を推進していきます。

今後は、ペーパーレス化のメリット・デメリットに配慮し、連絡メールの機能やホームページ、ブログ等を活用していきたいと思しますので、**メール配信でのお知らせは必ず確認**してくださるようご理解とご協力をよろしくお願い致します。

学校運営協議会委員の紹介

十和田市では、令和4年度から十和田市立小中学校のすべてにおいて学校運営協議会を設置し、学校運営や教育活動に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めています。

今年度は、以下の5名の皆様に本校の学校運営協議会委員をお願いしました。

岩城孝氏 様（北園小学校同窓会会長）

佐々木望 様（父母と教師の会会長）

尾崎恵子 様（北園幼稚園園長）

小林久夫 様（北園地区青少年健全育成協議会会長）

櫻田 均 様（北園地区体育振興会会長）

地域全体で子供たちを育てていくためには、地域と学校が目標やビジョンを共有することが大切です。この仕組みを活用して、将来の地域を担う人財を育成していきましょう。

